

横綱目指して頑張る

津谷君 鳴門部屋へ入門

鷹巣中学校の津谷石光君（3年）が大相撲の世界へ挑戦するため2月19日、迎えに来た鳴門親方（元横綱隆の里）と部屋のある千葉県松戸市へ出発しました。

津谷君は昨夏の県総体柔道競技90キロ超級の県覇者で、身長178センチ、体重が134キロと大柄な体格。学校では柔道部に所属し、部活を引退した昨夏以降、大館北秋田相撲連盟の相撲場（大館市）で厳しい練習に励んでいました。

上前日の18日に行なわれた3年生による激励会で津谷君は、「横綱を目指して頑張る」と力強く決意を述べていました。

津谷君は新弟子検査を経て3月場所の前相撲でデビューする予定です。



鳴門親方とガッチリ握手する津谷君

昔ながらのあそびを体験

「白い風と遊ぼう」2008

「白い風と遊ぼう2008」が2月9日、市中央公民館と米代児童公園を会場に開かれ、親子連れやボランティアなどおよそ1000人が雪像づくりや餅つきなどを楽しみました。

午前9時から行なわれた開会式の後、子どもたちは公民館と児童公園に分れ、公民館では、木工あそびやけん玉、竹とんぼなど、児童公園ではキリンやアニメのキャラクターなどの雪像を作るなどそれぞれ楽しく遊んでいました。

また、ボランティアサークル『仔やぎの会』のみなさんが人形劇「かさじぞう」を披露し、子どもたちは真剣な表情で劇に見入っていました。



親子でけん玉あそびなどを楽しみました

飲酒運転追放 県内5位

飲酒運転等追放競争で表彰

平成19年飲酒運転追放等競争に係る表彰伝達式が2月13日、市役所で行なわれ、武藤北秋田地域振興局長より岸部市長に秋田県知事賞の表彰状が手渡されました。

これは、県民一人ひとりに「飲酒運転はしない、させない」の自覚を促すため、年単位で市町村ごとに飲酒運転等追放競争を実施しているもので、県内25市町村中、本市は昨年の19位から5位へと大躍進しました。

岸部市長は「日頃皆さんの活躍により交通事故が減少している。今回飲酒運転追放の5位になったのも皆さんのおかげ。今後も市民の安全安心のため活躍をお願いしたい」と感謝の言葉を述べました。



秋田県知事表彰を受けとる岸部市長と関係者の皆さん

ウィンタースポーツを満喫

ウィンターゲーム2008

ウィンターゲーム2008が2月16日・17日の2日間、大野台ハイランド周辺を会場に開催されました。

冬の自然を楽しもうと開かれたこの大会には、県内外から約30人が参加。競技はスノーシューオリエンテーリングや、チュービングダウンヒル、スノーシューランとクロスカン トリースキーを交互に行う「ウィンターデュアスロン」の3種目が行われました。

参加した選手は、雪の降り積った大野台の雪原を駆け巡り、冬の熱い戦いを繰り広げていました。また、16日の夜には、きりたんぼ鍋や地酒を楽しむパーティーも開かれ、親睦を深めていました。



スノーシュー（西洋かんじき）を履き、雪原を駆けめぐる選手たち

手づくりの餅や特産品がズラリ

第13回「もちっこ市」

第13回鷹巣もちっこ市が2月10・11日、大太鼓の館駐車場の特設テントを会場に行なわれ、手作り餅や各種特産品を買い求める人で賑わいました。

開会セレモニーの後、商売繁盛や家内安全などを祈願して餅まきが行われ、100人ほどの人々がお利益にあずかろうと、まかれた紅白の餅に手を差し伸べていました。

駐車場内に設営されたテントでは、干し餅や切餅、お焼き、大福餅といった各種の手づくりの餅から、白菜漬けや高菜漬けなどの漬物類ほか、肉の煮込み、山の芋を練りこんだうどんなど地元の特産品がズラリと並べられたほか、綴子大太鼓の実演も行なわれました。



特設テント内は大勢の人出で賑わいました

3年ぶりの開催へ向け実行委設立

100キロチャレンジマラソン大会

平成17年の開催後、2年間休止をしていた「北緯40度秋田内陸線リゾートカップ・100キロチャレンジマラソン大会」の実行委員会設立総会が2月7日、阿仁ふるさと文化センターで開催され、大会役員を選出した後、事業計画などについて協議を行ないました。大会は、実行委員会の負担増や秋田わか杉国体の開催などの事情から休止を余儀なくされていましたが、総会では、地域振興のための欠かせないイベントとして、今年9月28日に「全国植樹祭記念大会」として復活させることなどを申し合わせました。

今後、事業の細部や予算面について、関係機関との精力的な協議が行なわれる予定です。



実行委員会を設立し再開に向け始動した100キロチャレンジマラソン